

# Weihnachtsfeiern

In der letzten Schulwoche finden im Tanzstudio immer unsere Weihnachtsfeiern statt. Dies ist ein wahrer Feier-Maraton.

Montag früh begannen die Omis von der Seniorensportgruppe.

Dann folgten am Nachmittag die Harlekiner und im Anschluss daran die Future Dancer.

Bei beiden Gruppen waren die Eltern mit eingeladen.

Die Harlekiner freuten sich über kleine Tannebäume, die wie verrückt über den Fußboden sausten. Die Kinder präsentierten natürlich ihren Eltern auch ihre Tänze und vertanzten am Ende noch eine kleine Weihnachtsgeschichte.



Bei der Gruppe „Harlekin“ sausten kleine Tannebäume umher.

Die Future Dancer probten voller Freude am Tanz Bailando. Dann gab es für alle Tänzer noch ein Dankeschön von Pamela. Sie freuten sich besonders über Kalender für 2025.

Am Dienstag ging es dann am Vormittag mit der Feier der Seniorentanzgruppe weiter.

Am Nachmittag folgten die Dance Girls. Sie erhielten endlich auch weiße T-Shirts vom Show-Ballett Formel 1.



Unsere Dance Girls



Feier der Future Dancer